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Protokoll der ordentlichen Generalversammlung vom 04. September 2024 
im Personalrestaurant der Montana Bausysteme AG 

 
 
Teilnehmer: 13 Personen (11 Mitglieder, 2 Gäste) / 10 Mitgliederfirmen 
 
 
 
1. Begrüssung zur ordentlichen GV 
Um 17:30 Uhr begrüsst der Präsident der IG Allmend, Peter Meyer die Mitglieder zur 34. GV der 
IGA und eröffnet die Sitzung.  
 
Er verdankt die interessante Betriebsbesichtigung bei der Montana. 
 
Es sind 11 Mitglieder anwesend mit 10 Mitgliederstimmen, das absolute Mehr beträgt 6. 11 Mit-
glieder haben sich entschuldigt.  
 
 
2. Wahl von Stimmenzähler und Tagespräsident 
Auf einen Stimmenzähler wird verzichtet und als Tagespräsident wird Richard Stierli gewählt. 
 
 
3. Genehmigung des Protokolls der letzten Generalversammlung vom 9. Sept. 2023 
Das Protokoll ist auf der Homepage der IGA aufgeschaltet und kann zudem an der Versamm-
lung eingesehen werden. Es wird einstimmig genehmigt. 
 
 
4. Jahresbericht des Vorstandes 
Peter Meyer liest den Jahresbericht des Vorstandes vor. 
 
Für die unkomplizierte Zusammenarbeit bedanke ich mich bei meinen Kollegen im Vorstand 
herzlich. 
 
Unser Gremium tagte in folgender Zusammensetzung. Marcel Kamm als Aktuar, Marco Tschan 
ist der Vizepräsident, Marco Haller übernahm die Kasse sowie André Brühlmann und Roger Bill 
als Mitglieder. Ich durfte wiederum das Präsidium innehaben. Wir versuchen die Interessen der 
IGA für Sie als Mitglieder in der Gemeinde und anderen Kontaktgruppen zu vertreten und wo 
nötig Einfluss zu nehmen. 
 
Im vergangenen Jahr hatten wir einen Eintritt in die IG Allmend. Falls sich neue Firmen ansie-
deln, werden wir den Kontakt aktivieren um diese als Mitglied zu gewinnen. 
 
Letztes Jahr haben wir das Projekt «Berufe Wohlen+» mit Fr. 1000.00 wieder unterstützt. 
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Aus den Reihen der Mitglieder sind zwei Anträge eingegangen. Auf diese wird unter Punkt 10 
detailliert eingegangen. 
 
 
5. Jahresrechnung 2023 
Die Jahresrechnung wird durch Marco Haller präsentiert. 
 
Die Jahresrechnung 2023 zeigt:  

 Vermögen am 31.12.2023 CHF 50'008.61 (Vergleich 31.12.2022: 47'845.51) 

 Vermögenszunahme:  CHF   2'163.10 
 
 
6. Budget und Jahresbeiträge 2024 
Marco Haller präsentiert ebenfalls das Budget. 
 
Das Budget sieht vor: 

 Einnahmen  CHF      6‘430.00  Mitgliederbeiträge 

 Ausgaben CHF      4‘400.00 
 
Das Budget beinhaltet die erneute Unterstützung des Projektes Wohlen+, den Wirtschaftsapéro 
sowie das GV-Essen. 
 
 
7. Bericht der Rechnungsrevisoren und Decharge-Erteilung an den Vorstand  
Stefan Geiger von IFCO SYSTEMS (Schweiz) GmbH verliest den Revisorenbericht und bestä-
tigt die Ordnungsmässigkeit der Rechnungsführung und beantragt: 

 die Rechnung zu genehmigen 

 dem Rechnungsführer für die saubere Arbeit zu danken 

 und dem Vorstand die Décharge zu erteilen 
 
Die Anwesenden folgen diesen Anträgen einstimmig. 
 
 
8. Mutationen Mitgliederfirmen 
 
Austritte: 
- keine 

 
Neumitglieder: 

- Artoz Papier AG (Domenic Meier) 
- Urs Neeser => wird noch durch den Präsidenten angefragt 
- Römer AG => wird noch durch den Präsidenten angefragt 

 
 
9. Wahlen 
Der Tagespräsident Richard Stierli führt die diesjährigen Wahlen durch. 
 
9.1 Vorstand: 

Die bisherigen Vorstandsmitglieder Marco Haller, André Brühlmann, Marco Tschan, Roger 
Bill und Marcel Kamm stellen sich zur Wahl. Alle werden mit Applaus einstimmig gewählt.  
 

 
9.2 Präsident:  

Der Präsident Peter Meyer stellt sich ebenfalls erneut zur Wahl und wird einstimmig ge-
wählt.  
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9.3 Rechnungsrevisoren:  

Stefan Geiger und Jennifer Koch stellen sich erneut zur Wahl. Beide werden einstimmig 
gewählt.  

 
 
10. Anträge/Verschiedenes/Bedürfnisse von Mitgliederfirmen 
 
Antrag 1: 
Als Vorstand der IGA stellen wir uns die zentrale Frage: Ist die IGA noch zukunftstauglich? 
Was sind deren Sinn und Zweck? Wir wollen dies mit allen Mitgliedern an der GV thematisie-
ren und Vorschlag einer Umfrage (Brainstorming mittels Post it etc.) bei den Mitgliedern. 
 
Ueli Lütolf als Vertreter der Gemeinde weist daraufhin, dass die IGA als Vertretung der Industrie 
einen wichtigen Stellenwert in Villmergen habe und sicherlich beim neu definierten kantonalen 
Entwicklungsschwerpunkt ESP (Villmergen und Wohnen wurden dazu auserkoren) mithelfen 
könne. 
 
Die anwesenden Mitglieder befürworten ein Festhalten an der IGA. Als Vorteile werden hervor-
gehoben, dass Informationen geteilt werden und die Interessen der einzelnen Firmen vertreten 
werden. Aktuell steht der Wunsch nach einer Verbesserung der Ampelsteuerung von der 
Durisolstrasse in die Anglikerstrasse und Bünztalstrasse an. 
 
Antrag 2: 
Es ist ein Antrag von André Brühlmann von der Post eingegangen, dass von Seiten Post die 
Bereitschaft vorhanden wäre, gemeinsam mit der IG Allmend einen Tag der offenen Tür in 
2026 durchzuführen und gleichzeitig das neue Logistikzentrum der Bevölkerung vorzustellen. 
Herr Peter Tschannen von der Post stellt die Idee vor und es entsteht eine Diskussion mit den 
Teilnehmern. Am Tag der offenen Tür sollen insbesondere Jüngere angesprochen werden. Ei-
nige Firmen haben bereits zugesagt: GLC Andy Zingg, Richnerstutz AG, Planzer Transport 
AG. Die Post macht nochmals einen Aufruf.  
 
Weitere Themen: 
Das Datum für den Wirtschaftsapéro ist festgelegt, er findet am Mittwoch dem 16. Oktober 2024 
um 18:00 Uhr im Personalrestaurant von Montana statt. Referent wird Herr Dr. Christoph Kil-
chenmann von Santésuisse sein. 
 
Das nächste Jugendfest findet im Juni 2026 statt. 
 
Um 18:00 Uhr schliesst Peter Meyer die GV mit einem herzlichen Dank an alle Teilnehmer und 
leitet zum kulinarischen Teil über. 
 
 
Villmergen, 08. Oktober 2024 
 
Der Aktuar im Namen des Vorstandes  
 
 
 
Marcel Kamm 
 


